

後期良いスタートの予感！

文化祭が終わり、学校は後期がスタートしました。まず、生徒会執行委員には さんが、美化委員長には さんが立候補し、立会演説会で演説をした上で選ばれました。演説会では さんが さんの応援演説を、 さんが選挙管理委員として司会を務めました。初めて全校の前で演説をしましたが、大変堂々とした態度で思いを述べ、門前中学校のために頑張りたい気持ちが伝わってきました。

学級組織決めでは学級会長に3名が立候補し、それぞれどんな学級にしたいかを述べた後に投票をしました。その結果、学級目標についてふれながら、はきはきと思いを伝えた さんが選ばれました。そのあと副会長、書記も立候補で決まりました。前向きに学級をよりよくしたいという人たちがたくさんいたことがとても嬉しかったです。あと約4か月間、新しい係、委員会で積極的に取り組んでいきましょう。

後期学級組織			後期委員会		
会長			生活 健康		
副会長					
書記					
国語			美化	(委員長)	
社会					
数学					
理科					
英語			体育		
体育					
技術					
家庭			放送 図書		
音楽					
美術					
総合			生徒会 執行委員		
道徳					
学活					



＊プランターづくり第二弾

16日に商店街の方と協力してプランターづくりをしました。

みなさんが植えたパンジーで春にまた商店街が活気づくのが楽しみです。

